

Saint-Paul-en-Chablais Les pompiers ont fêté la Sainte-Barbe

Le Dauphiné Libéré – 11 déc. 2023 à 16:56 – Temps de lecture : 1 min



Tradition respectée à la caserne. Photo Le DL/P.B.

Samedi 9 décembre, le Centre de première intervention (CPI) de Saint-Paul Haut Gavot a fêté la Sainte-Barbe, patronne des sapeurs-pompiers. Ordonnancée par le commandant du CPI le capitaine Franck Viollaz (il a eu connaissance de son nouveau grade en cette occasion), la cérémonie a permis de mettre en lumière jeunes et plus anciens devant un public nombreux et de plusieurs élus. À ce jour le centre a effectué 240 sorties diverses et variées. L'effectif sur site est de 39 sapeurs pompiers hommes et femmes. Remise de casque aux nouvelles recrues : sapeurs Pierre Estoup, Ahlem Lhaouel, Maxime More et Vincent Lacroix. Avancement au grade : 1^{re} classe Eric Jolly, 1^{re} classe Lucas Estampe, caporal Thomas Stefani, caporale-chef Sophie Louge et adjudant Fabien Tessier. Médailles d'ancienneté : sergent Marie-Sophie Meyrier (10 ans de service), sergent-chef Sandra Gillet (20 ans) et lieutenant Gérard Mariettaz (30 ans). Reconnaissance départementale : Pierre Cointereau, Jacques Vesin et Nelly Ducret.